
 

 

 

              

 

一関小学校では、良いことを進んで行う子どもたちがどんどん増 

え良い行いの情報がたくさん集まってきます。集まった情報は、給 

食時間の全校校内放送で伊藤ひろみ先生が紹介しています。 

「スクールバスのシートベルトを全部きれいに揃えてくれた。」 

「水で濡れた通路を自主的に拭き掃除してくれた。」「休み時間に 

校庭の草取りをしてくれた。」「地域の公園のごみ拾いを自主的にし 

てくれた。」「一輪車が倒れているのをきれいに並べ直してくれた。」 

「困っている１年生のお世話をしてくれた。」「ごみが落ちている階段の掃除を自主的にしてくれた。」

等々。これらは、ほんの一部で、多くの子どもたちが、見えないところで、良いと思うことを進んで

している姿を想像するととてもうれしくなります。「いいこと貯金」がたくさんある人は「いいこと」

が自分に返ってきて幸せな気持ちになります。子どもたちにはどんな小さなことでもいいので、良い

こと、親切なことをして、たくさん「いいこと貯金」を増やして欲しいなあと思います。 

 

 

昨年の今頃は 150 周年記念 

式典に向けてどの学級でも歌 

「地球星歌」の練習に取り組 

んでいました。今年も 9月は 

「地球星歌」を毎朝各学級で 

歌っています。毎朝、懐かし 

い歌が朝の校舎内に響いてい 

ます。10日（火）の全校朝会 

ではピアノ伴奏に合わせて 

「地球星歌」を全校で歌いま 

した。体育館には、子どもた 

ちのきれいな歌声が響きとても気持ちが癒されるひとときでした。 
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【学校教育目標】 

○よく学び工夫する子ども 

○健康で明るい子ども 

○きまりを守り、助け合う子ども 

○責任をもちやりぬく子ども 

どんどん増やそう「いいこと貯金」！ 

子どもたちのきれいな歌声は今も健在です 

一斉おはよう day へのご協力よろしくお願いします 

10 月 1 日（火）は今年度第１回目の一斉おはよう day です。一斉おはよう day は、「地域と共

にある学校づくり」を目指す「一関小・桜町中学校運営支援協議会」の取組の一つで、今年度は

桜町中学校と合同で行います。気持ちのよいあいさつ（相手を見て、軽く頭を下げて、相手に聞

こえる声で）を学校内でも学校外でもできるような子どもにするとともに、地域とのつながりを

身近に感じたくさんの方々に見守られていることに感謝する気持ちをもたせたいと考えていま

す。是非、多くの方々のご協力をお願いします。 


